

06.26  
ADMINISTRATION COMMUNALE DE  
MERSCH  
MAISON RELAIS , MERSCH

Construction d'une nouvelle maison relais sur le site "Krounebiert" à Mersch.  
Le bâtiment est composé de 4 niveaux avec un étage technique en toiture.  
Celui-ci comprend 8 salles d'activités, 5 salles de repas, 1 grande salle multifonctionnelle, 1 cuisine didactique , 1 cuisine de production et 3 kitchenettes.

DUREE : 2016 - 2020  
TAILLE : 3.700 M<sup>2</sup>  
ASSOCIATION :  
ORIGAMI ATELIER D'ARCHITECTURE ET  
D'URBANISME SARL

